
就在本月中旬，旭飞光电液
晶玻璃基板项目一期投产和二期
开工仪式刚刚在郑州举行，而作
为这个项目的重要股东之一，河
北东旭投资集团有限公司董事长
李兆廷昨日再次来到了郑州。

“我们计划尽快启动三期项
目，进一步扩大产品规模。”对于
自己在郑州的投资，李兆廷充满
了信心。

晚报记者 裴蕾 徐刚领/文
常亮/图
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在经开区建设国内最大的液晶玻璃基板产业园

李兆廷:“郑州的投资环境最好”

在郑州建国内最大的液晶玻璃基板产业园

“郑州的投资环境是最好的”
“液晶玻璃基板产业是国家大力支持发展的战

略性新兴产业，但是目前国内市场液晶玻璃基板几
乎全部依赖进口，国外企业实行严格的技术封锁与
垄断，严重制约了我国液晶显示产业的发展，而旭
飞公司生产的液晶玻璃基板成品，在尺寸规格、理
化性质方面与国外产业一致，个别关键参数还优于
国外产品，并且拥有完全自主的知识产权。”李兆廷
自豪地说。

“我们公司在全国各地共建立了8个基地，其
中，郑州市的投资环境是最好的。”和郑州打了多
年的交道，李兆廷对郑州市这个合作伙伴，给予了
高度的评价。

“将尽快启动三期项目”
“当前，河南提出的建设中原经济区的构想，更

加增强了我投资郑州的信心和决心。”李兆廷说，他
相信，他一直致力于的光电产业，将会对中原经济
区的建设起到一定的促进和推动作用，“可以说，双
方一定是互利共赢的关系”。

李兆廷透露，目前，旭飞公司正在做产品升级
研发，争取尽快启动三期工程，再建设6条高世代
液晶玻璃生产线。同时，旭飞公司将配合经济开
发区引入彩色滤光片、面板项目，延伸产业链，打
造河南、郑州液晶显示产业集聚区。

“我们希望能够利用3年时间，把旭飞建成投
资超百亿、销售收入超百亿的大型光电产业集团，
使其在世界光电产业具有重要的地位。”他表示。

在接受本报记者采访时，李兆廷谈得最多的就是他在郑州投资的旭飞光电液晶玻璃基板一期和二期项目。
8月16日，旭飞光电液晶玻璃基板项目一期投产和二期开工仪式在郑州举行。
郑州旭飞光电科技有限公司是由河南省国有资产经营有限公司、郑州投资控股有限公司、东旭光电投资有限公司共同出资成立，主

要从事液晶玻璃基板研发与制造。
为突破我国液晶显示产业瓶颈，旭飞公司依托股东之一东旭集团，在郑州经济开发区建设国内最大的液晶玻璃基板产业园。

“旭飞一期项目，我们总投资9亿元，建设一条液晶玻璃基板生产线，年产玻璃基板78万平方米。二期项目总投资25亿元，将建设3
条液晶玻璃基板生产线，年产玻璃基板220万平方米。”李兆廷介绍说。

据悉，旭飞一期项目于2009年6月26日开工建设，2010年5月9日顺利点火，7月底实现了全线贯通，8月正式投产。旭飞一期项目
仅用15个月的时间，创造了世界液晶产业建设的奇迹。

而其二期项目，总投资25亿元，将建设3条液晶玻璃基板生产线，年产玻璃基板220万平方米。今年8月动工，明年3月逐步点火。
到2011年年底，旭飞二期全线投产，郑州液晶玻璃产业园将初具规模。

“我们公司
在全国各地共
建立了 8 个基
地，其中，郑州
市的投资环境
是 最 好 的 。”

——李兆廷


